

L'UNIVERSITÉ D'ÉTÉ

www.melee-esante.com

DE LA e-santé

de Castres-Mazamet
MIDI-PYRÉNÉES

7 et 8 juillet 2010



CO-ORGANISÉE PAR
CASTRES-MAZAMET
TECHNOPOLE
Centre Européen d'Entreprises et d'Innovation



4^{ème} édition des Trophées de la e-santé : les candidatures sont ouvertes

Face au succès rencontré année après année, la 4^{ème} édition de la Mêlée e-santé régionale se transforme pour 2010 en une Université d'été qui ouvrira ses portes sur 2 jours, les 7 et 8 Juillet prochains à Castres.

Un évènement qui se déroule cette année autour de 3 temps forts :

- Les **Ateliers de l'Innovation e-santé** du Centre e-Santé,
- La **Mêlée e-santé**, avec 8 Conférences et ateliers autour de thématiques sociétales, techniques, médicales,
- Les **Trophées de la e-santé** :



Les Trophées de la e-santé, co-organisés par Castres-Mazamet Technopole (CEEI) et La Mêlée, visent à mettre à l'honneur et à récompenser le savoir-faire et les initiatives des entreprises dans le développement de solutions et applications T.I.C pour la e-santé.

Ils ont pour vocation de favoriser les initiatives locales, de valoriser la filière TIC, de favoriser l'intégration des TIC par le plus grand nombre d'entreprises et de contribuer au financement de projets innovants.

Vous pouvez dès à présent postuler dans l'une des trois catégories suivantes:

- Usages de la e-santé** : Ce trophée récompense un établissement de santé, une profession libérale ou tout professionnel de la santé ayant mis en œuvre les TIC dans son fonctionnement pour améliorer ses services et/ou sa compétitivité, ou tout autre bénéfique pour le patient ou son fonctionnement.
- Recherche et enseignement supérieur** : Ce trophée récompense un projet étudiant innovant ou un projet de création d'entreprises, mettant en œuvre ou développant une solution innovante TIC au profit de la santé dans le domaine de la e-santé. Il s'adresse à des étudiants, enseignants chercheurs, chercheurs et porteurs de projets.
- Technologies et services de la e-santé** : Ce trophée récompense une entreprise ayant conçu et/ou mis en œuvre une innovation technologique notable dans le domaine de la santé.

Pour postuler à l'une de ces catégories [cliquez ici](#) ou rendez-vous sur www.lamelee.com.

Date limite de dépôt des candidatures : 15 juin 2010



Lauréats des Trophées e-santé 2009